

LOCAL | Infraestructuras

Sale a licitación la obra de la rehabilitación y puesta en valor de la calle Río

Las ofertas pueden presentarse hasta el próximo 9 de diciembre de 2021.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 23 de noviembre de 2021 - 09:09



La plataforma de contratación del sector público del Ministerio de Hacienda ha publicado la licitación de las obras para la rehabilitación integral y puesta en valor de la calle Río de Priego.

El valor estimado del contrato asciende a 1,9 millones de euros, impuestos incluidos, finalizando el plazo de presentación de ofertas el próximo 9 de diciembre de 2021.

La intervención en esta importante arteria del casco urbano de la localidad de la Subbética, está financiada al 80 % por fondos FEDER, incluida en la operación "rehabilitación, conservación, puesta en valor y fomento del patrimonio histórico, artístico, cultural y natural de interés turístico", estando igualmente acogida al Plan Provincial Plurianual de cooperación a las obras y servicios de competencia municipal cuatrienio 2020-2023 de la Diputación Provincial de Córdoba.

La actuación, como se recoge en la memoria del proyecto, plantea el diseño de una calzada, pavimento y mobiliario urbano acorde con el carácter singular de la calle y teniendo en consideración sus valores históricos, patrimoniales y espaciales, así como los usos de la misma.

Para ello, la intervención prioriza y promueve el carácter peatonal, la disminución de los aparcamientos en superficie y el paso restringido de vehículos a las cocheras existentes en el tramo que discurre entre la iglesia del Carmen y la Fuente del Rey.

Igualmente, se contempla la eliminación de barreras arquitectónicas y de la presencia de tendidos aéreos de las instalaciones urbanas y, en general, de aquellos elementos que supongan una contaminación visual en la calle.

A todo ello hay que sumar la rehabilitación del conjunto de infraestructuras bajo rasante, en las que no se ha intervenido desde la actuación que se llevó a cabo en el primer tercio del pasado siglo.

Uno de los aspectos que destacan en la fisonomía que presentará la calle Río tras la intervención proyectada

será el relacionado con su viario, ya que se plantea una plataforma única formada por dos acerados laterales para uso peatonal y una calzada central para tráfico.

En relación al viario, el proyecto plantea la eliminación de la mayor parte de los aparcamientos en superficie existentes a ambos lados de la calzada para la ampliación de las zonas peatonales, quedando una calzada central de 3,5 metros de ancho y destinándose el resto de la sección de la calle a acerados peatonales, con diferente anchura debido a la sección irregular del viario y a la presencia de diferentes edificios singulares.

En cuanto a los materiales, se ha planteado mantener los tres colores habituales de la arquitectura monumental de Priego como son el blanco, el rojo y el gris, destacando en este sentido la utilización de chino cordobés, con el que se realizará una franja de empedrado que mantendrá la memoria hídrica de la calle, dibujándose también con este material a lo largo de toda la calle 139 mascarones que evocan los caños con los que cuenta la monumental Fuente del Rey.